

En matière de réseaux sans fil

Saint-Exupéry, collège le plus branché de France ?

Dans le cadre de sa politique novatrice en matière de développement des technologies de l'information et de la communication sur son territoire, le Conseil général de l'Orne vient de mettre en place au collège Saint-Exupéry à Alençon une toute nou-

velle opération destinée à faire profiter les collégiens du confort et des avantages offerts par la technologie WiFi.

Désormais, le site du collège et ses abords seront couverts par l'accès internet sans fil, tant au niveau du réseau interne que de

l'ouverture à l'extérieur et à l'internet.

Coût global : 35 000 euros.

Les élèves pourront ainsi consulter à distance divers documents pédagogiques à leur disposition, tandis que les autres utilisateurs pourront naviguer sur le

web, consulter leurs mails, en envoyer, chatter grâce à leur logiciel de messagerie instantanée, etc. *"Cette expérimentation préfigure les espaces numériques de travail qui seront mis en place dans les établissements dans les années futures"*, fait savoir le Conseil général.